



TENDER ADDENDUM

ADDENDA À LA SOUMISSION

Lac Leamy – Parking Lot A-B Lighting Modifications

Lac Lemay - Mise à Niveau de l'éclairage des stationnements A-B

NR190

NR190

December 9, 2019

Le 9 décembre, 2019

ADDENDUM NO: 3

ADDENDA NO: 3

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender/Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat:

The close of tender is extended. Bid closing is set to December 13, 2019 at 3:00 p.m. Ottawa time.

La clôture de l'offre est prolongée et est fixé au 13 décembre 2019 à 3 h, heure d'Ottawa

Q1. The response to my inquiry (Q2, addendum2) stated that the recommended solar lighting system is assembled in Quebec but the company website shows no reference to any manufacturing/sales offices outside of France. Either way is it possible to have access to the company/contact information for the document takers so we can offer a Canadian equivalent to the system specified in the documents.

Q1. La réponse à ma question (Q2, addenda 2) indique que la composant d'éclairage solaire est assemblé au Québec par contre la compagnie au site web n'indique aucune référence à l'extérieure de la France. Est-ce possible de nous fournir l'information de la compagnie et le contact afin d'offrir un équivalent canadien au système spécifié dans les documents.

A1. Laurier Roy
Luminaction Inc.1994
Design et vente d'éclairage DEL
LED Lighting Design and Sales
www.luminaction.com
Ottawa & Gatineau 819-328-2205
Montréal & Québec 450-449-9636
Toronto 833-449-9636

R1. Laurier Roy
Luminaction Inc.1994
Design et vente d'éclairage DEL
LED Lighting Design and Sales
www.luminaction.com
Ottawa & Gatineau 819-328-2205
Montréal & Québec 450-449-9636
Toronto 833-449-9636

Q2. Plan E-1A item 25 – a), b), C), D)
Replacement parts: Are we to include these replacement parts in our tender price or is this going to be given as a CCN once the contract is awarded to the lowest bid?

Q2. Plan E-1A item 24 – a), b), c), d) pièces de rechange: Est-ce que l'on inclut ces pièces de rechange à notre prix de soumission ou est-ce que ceci sera identifier sous un avis de modification après l'octroi du contrat au plus bas soumissionnaire?

A2. Replacement parts are to be included in the tender price.

R2. Les pièces de rechange font partie de votre prix de soumission.

Nathalie Rheault

Senior Contract Officer / Agent principal de contrats
Procurement Services / Services de l'approvisionnement
Corporate Services Branch / Direction des services généraux